

## Groupe de paroles

**Sandrine Tatreux, formatrice et intervenante en pratiques sociales**, animera le groupe de paroles

### Pourquoi ce projet ?

Depuis 2010, les Assistant(e)s Maternel(le)s ont fait remonter leur besoin de communiquer sur ce qu'elles vivent. Le sentiment de solitude est régulièrement pointé et d'autant plus fort depuis un an du fait des réalités socioéconomiques de notre territoire. Lors des ateliers, après les soirées débats, des questions sur leurs expériences, l'envie de partager sur leurs pratiques ont permis le montage de ce projet.

### Quels objectifs ?

- Exprimer le stress produit par certaine situation
- Analyser ce que certaines situations peuvent faire résonner, regarder autrement une situation afin de comprendre ses enjeux et les possibilités d'action
- Approfondir une thématique
- Prendre du recul
- Respecter le cheminement de chacun

### Quels buts ?

- Se nourrir d'expériences de terrain des autres
- Résoudre des problématiques rencontrées, chercher des pistes de réflexion
- Offrir un accueil de qualité aux tout-petits

### Organisation ~ Déroulement

- Temps de rencontres régulières en soirée :  
Le jeudi à 20 heures à Lesneven au Centre Socioculturel ; durée 1 heure 30  
5 séances par trimestre, une fois tous les 15 jours dans l'idéal (hors vacances scolaires / planning transmis par courrier aux professionnel(le)s inscrit(e)s)
- Ouverture à tou(te)s les Assistant(e)s Maternel(le)s Agréé(e)s du territoire accueillant ou non des enfants
- Pour que la communication reste fluide et que chacun trouve sa place : 10 à 12 professionnel(le)s maximum
- Ce travail nécessite un engagement et une motivation de la part des professionnel(le)s pendant les 5 séances
- Prise en charge financière par le REPAM-Centre Socioculturel Intercommunal

